
Bürgermeisterin Claudia Wieja informiert den Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschuss zur aktuellen Corona Lage. 
 
Kämmerer Marc Beer berichtet über die aktuelle Haushaltslage. Er schlägt vor, einen 
Doppelhaushalt für die Jahre 2022/2023 aufzustellen. 


